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[988] レオンさん、済みません<(_ _)>  2008年9月13日 20時34分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
今日は、書き込みないと書き込んでしまいましたが、国士無双が投稿してみると、レオ
ンさんの書込みがありあました。 
レオンさん、済みません。 
 
バスハイクにはいろんな問題もあることがわかりました。 
 
多様な人間が、多様な生き方が出来る社会になればいいと国士無双も思います。 
 
ただ、５００円でぶどう狩りとバーベキューというのは、結構、いいバスハイクなのでは
ないかかと思いますが・・・ 
 
 

[987] [９８５]の訂正  2008年9月13日 20時32分

レオン さん  e-mail 

 [９８５]（バスハイクについての感想②）の、本文中、上から８行目（文字の部分だけ
で数えると、上から６行目）。「帰りのバスの中で、一人づつ感想を言う時に、みんなの
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感想は」を「帰りに、（２号車では）バスの中で、乗客が一人づつ感想を言いました。（２
号車では）みんなの感想は、」に訂正します。 
 
 なお、みんなが感想を言っている間、私は、だいぶ寝ていました。私以外にも「優等
生的ではない感想」を言った人が、中にはいるかも知れません。私が知らないだけ、
かも知れません。

[986] 障がい者自立支援の研修  2008年9月13日 20時26分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、昨日の行事の疲れか、書き込みありませんね。 
又、国士無双のお得意のネット情報見つけたので書き込みます。 
 
就労支援の在り方学ぶ 障害者施設の職員  
  
 障害者の収入増や就労支援を目的に、施設職員を対象にした「スキルアップ研修」
（和歌山県障害福祉課主催）が11日、田辺市新庄町のビッグ・ユーで開かれた。施設
のジョブコーチ（職場に付き添って手助けをする職員）の役目や障害者、雇用側への
支援の在り方を学んだ。参加した職員の一人は「田辺地域の施設は就労支援に力を
入れているが、就職先の開拓が課題となっている。障害者を受け入れてくれる一般企
業が一つでも増えるよう努力したい」と話した。 
 
 全体研修が９月上旬に和歌山市内であり、その後は同市と田辺市の２会場に分か
れて地域研修が開かれた。11日の地域研修には、御坊市以南の障害者授産施設な
どの施設長、支援員ら14人が参加した。 
 
 厚生労働省の認定を受けてジョブコーチ養成などに取り組むＮＰＯ「くらしえん・しご
とえん」（静岡県浜松市）の鈴木修さんが講師を務め、就労支援の流れを説明。「どん
な仕事がしたいか」「１日何時間働きたいか」「給料はいくらぐらい欲しいか」など「障害
者本人の希望から、すべてが始まる」と話した。 
 
 一般就労後、ジョブコーチがいつまで支援を続けるかという点にも触れた。「企業へ
障害者を送り出した施設の側は、いつまでも職場へ様子を見に行ってしまうが、その
ことを企業側はどう思うか。職場へ行く回数を減らし、食事やスポーツなど別の場所で
かかわる形もある」とした。 
 
 最後に「施設から企業への初期のつなぎはもちろん、その先の５年、10年後という
『働き続けること』も大事」と強調した。 
 
 職員は研修を通じ、障害者自立支援法に対応する作業所づくりや障害者の権利擁
護、家族支援などについても学んだ。 
 
紀伊民報(2008年09月12日更新) 
 
先日、文京区就労支援センターに講演会聴きに行ったときも銀杏の職員の方も熱心
にお話聴いてらっしゃいましたが、日本各地で障がい者就労に関するシンポジウムの
ようなもの開かれているようです。 
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課題は沢山あるようですが、いい方向に向かってくれればいいと思います。 
 
P.S 簿記の勉強しましたが、なかなか難しいです。手形の部分で、少しつまずいてま
す。いつまで、続き事やら・・・・ 
 

[985] バスハイクについての感想②  2008年9月13日 19時41分

レオン さん  e-mail 

 ハーブ園（名前は、確認しませんでした）では、後ろの方の人は、解説が良く聞こえ
なかったのではないか、と私は思います。「手話の解説」も、ありませんでした。「販売
のための解説」の時は、みんな良く聞こえたようでした。 
 
 バスの中では、狭い空間の中で、不快な会話も我慢して聞かなければなりませんで
した。私には、苦痛でした。 
 
 帰りのバスの中で、一人づつ感想を言う時に、みんなの感想は「楽しかったです。あ
りがとうございました」という優等生的なものばかりでした。「卑屈」な感じがして、私は
不快に思いました。 
 
 休んで、映画を観にいけば良かったかな、と私は思いました。もうバスハイクに参加
するのは止めようかな、特に、食事のメインがバーベキューなどの時は止めようかな、
と私は思いました。 
 
 批判ばかりの感想になってしまいました。どうも済みません。 
 
 追伸。私は肉が食べれませんが、Ｈさん（銀杏企画ファーストの男性職員さん）は魚
が食べれないそうです。社会には、色々な人がいるのです。今の社会は「多様な人た
ちが共に生きられる社会」に変革されなければならない、と私は考えます。小学生の
時に、学校に残されて「給食の中の嫌いなもの」を食べる事を強制されました。あれは
拷問だ、と私は思います。 
 
 

[984] バスハイクについての感想①  2008年9月13日 19時17分

レオン さん  e-mail 

 参加費５００円を払って、「文京区心のふれあいをすすめる会」主催のバスハイクに
参加しました。金曜日（２００８年９月１２日）に、バス４台で、山梨に、行って来ました。 
 
 昼食は、「見晴し園」でとりました。メインは、バーベキューでした。私は肉を食べられ
ないので、豆腐、漬物、キノコ、カボチャ、ご飯を食べました。味噌汁を飲みました。事
前に、塩辛か何かを買っていって、ご飯にかけて食べようかな、と思ったりもしました
が、それは止めて、出てきたものだけを食べました。「集団での食事」においては、メイ
ンがバーベキューなどの場合、「少数派」の事は全く無視されている、と私は思いま
す。「少数派は多数派に合わせて我慢しろという社会」は、私は嫌いです。肉が少なか
った、おかわりは２杯までだった、などと不満を言っている人もいました。本当かどうか
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分かりませんが、肉が羊（マトン？ ラム？）だったんではないか、と言っている人が１
人いました。トイレの男性用個室（奥の方の個室）の中に、「カバンをかけるもの」があ
りませんでした。トイレの中の「手を洗う部分」が、男女共用でした（話はそれますが、
セクシャルマイノリティや身体障がい者の事を考えると、日本のトイレには問題があ
る、と私は思っています）。 
 
 ぶどう狩りの時に、ぶどうの汁を飛ばせて、人にかけてしまいました。 

[983] 簿記も勉強しないと忘れてしまうもので・・・  2008年9月13日 12時37分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
昨日は、銀杏の方はバスハイク楽しそうで何よりです。 
 
ところで、国士無双は、このところ職場が忙しく、簿記の勉強をさぼってました。 
今日から又、勉強始めようと思ってますが、しばらく、離れていると忘れてしまうもので
すね。 
 
以前、ブルーアイズさんが気長に、焦らず、コツコツと書き込まれていらっしゃいました
が、その通りです。 
 
今日は11まで寝てたので、これから、又、簿記の勉強をしようと思っている国士無双で
す。 
 
ではでは、皆様、良い連休をお過ごし下さい！！ 

[982] いってきましたバスハイク!(^^)!  2008年9月12日 21時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はレオンさんの書き込みの通り山梨へバスハイクでぶどう狩りに行ってきました。 
銀杏だけではなく文京区の精神の施設やデイケア、家族会のみなさんと一緒でした。 
 
都心から２時間くらいのバスのたびで山梨に着きました。 
ついたのはお昼時でみなさんでバーベキューをいただきました。 
そのバーベキュー会場からは山梨の山々や南アルプスの山なども遠くに眺められ 
山好きの変人ブルーアイズの血は騒ぎだし「あの山を登ってみたい・・・」と登山欲が沸
いてきました。やはり変ですかね・・・ 
ちなみにバーベキューはバスハイクの定番なのですが、去年のバスハイクでご飯をお
かわり８杯した猛者がいらっしゃり 
今年はおかわり一杯までということで残念そうでした。 
 
バーベキューのあとはぶどう園に行ってぶどう食べ放題でしたが 
このぶどうがなかなかおいしかったので思わずぶどう二ふさ１４００円なりをお土産に
買ってしまいました。 
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そのあとハーブ園にいって係員さんのハーブの説明を聞きながらハーブをながめ 
そのまま建物に入ってハーブ商品の説明も聞き、 
みなさん化粧品などを買い求めていたようでさすがに商売上手だと思いました。 
かくいうブルーアイズもハーブティーを買い求めてしまいました。 
 
そのあとは一路文京区を目指し帰路につきました。 
 
このところ毎日作業に終われて忙しい日々を過ごしてきましたが 
たまにはこういう息抜きもできてよかったです。 
 
このバスハイクを企画して実行してくださった関係者の方々に感謝します。 
 
それでは明日から３連休のかたも多いでしょうが良い週末をお過ごしください。 
ではでは。 

[981] バスハイク如何でしたか？  2008年9月12日 20時57分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
銀杏はこの忙しい中、バスハイクで、ぶどう狩りとバーベキューをされたそうで、楽しい
そうですね(^^♪ 
 
書き込み楽しみにしてます(^^♪ 
 
レオンさんは、肉の代わりに何を食べましたか？ 

[980] バスハイク  2008年9月11日 22時7分

レオン さん  e-mail 

 明日（２００８年９月１２日）は、バスハイクです。狂牛病で牛が立てなくなる映像を見
て、私はショックで肉を食べる事が出来なくなってしまいました。なので、明日のバーベ
キューでは、肉は食べる事が出来ません。肉の代わりに何を食べようかな。 

[979] 気を付けます（＾ｖ＾）  2008年9月11日 21時18分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
才田万蔵さん、初めまして。 
 
才田万蔵のおっしゃるように、インターネット依存症怖いですね。 
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パスワード  削除番号    

国士無双もその気があるので、気を付けます。 
 
ただ、この掲示板は、ハンドルネームで大抵、個人の特定が出来てしまう、珍しい掲示
板なので、むしろ積極的にコミュニケーションを図る場だと思います。 
 
インターネット依存症には気を付けますが、この掲示板は、賑やかなものになって欲し
いものだと思います。 
 
ではでは、明日、乗り切れば、国士無双は待望の休みなので、 
もう一踏ん張りします(^^♪ 
 

 まえのぺーじ 

988 記事削除
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